

Reiten-Jagen-Fischen
21. bis 23. März 2014

Reiten-Jagen-Fischen auf Rekordkurs

(Erfurt, 17. Februar 2014) Knapp fünf Wochen vor Messebeginn steht fest: Die Reiten-Jagen-Fischen ist wiederum auf bestem Weg zu einer Rekordausgabe. Auf ausgebuchtem Messegelände werden über 200 Aussteller aus zwölf Ländern (Dänemark, Deutschland, Kanada, Mongolei, Niederlande, Österreich, Polen, Schweiz, Slowakei, Tschechien, Bulgarien, Ungarn) das komplette Sortiment an Produkten und Dienstleistungen für die Hobbywelten Reiten, Jagen und Fischen anbieten.

Mit über 22.000 Quadratmetern belegter Fläche und jährlich um die 25.000 Besucher gehört die Veranstaltung zu den Zugpferden im Erfurter Messekalender. Mit ihrem Angebot aus Trends und Traditionellem hat sich die Messe zum jährlichen Branchentreffpunkt in Mitteldeutschland mit zunehmend europäischer Ausstrahlung entwickelt. Auch 2014 setzt die Veranstaltung wieder auf eine attraktive Mischung aus Freizeit-, Sport- und Fachangeboten.

Zu ihrer 16. Auflage bekommt die Messe für Freizeit in der Natur internationalen Zuwachs. Im Jahr des 40. Jubiläums der Aufnahme diplomatischer Beziehungen zwischen der Bundesrepublik Deutschland und der Mongolei präsentiert sich eines der am schnellsten wachsenden Volkswirtschaften der Welt als erstes Gastland im Rahmen der Messe Reiten-Jagen-Fischen.

Pressekontakt Messe Erfurt GmbH

Thomas Tenzler
Leiter Marketing & Kommunikation
T: 0361 400 15 00
M: 0173 389 89 53
tenzler@messe-erfurt.de
www.messe-erfurt.de
www.reiten-jagen-fischen.de